

**Liebe Stiftungsvertreter, liebe Sponsoren, liebe Freunde von ALEX e.V.,**

vor rund 13 Jahren (2011) haben wir den eingetragenen Verein ALEX, Kinder- und Jugendhilfe in Gambia, Westafrika gegründet. Der ursprüngliche Sinn und Zweck dieses Vereins waren der Bau von Gebäuden, in denen Kinder und Jugendliche betreut und unterrichtet werden können.

Durch persönliche Kontakte, die in dieser Zeit Vorort in Gambia entstanden sind, ergab sich ein weiteres Projekt: im Frühjahr 2016 haben wir gemeinsam mit unserem Vorort-Partner „Baba“, den Grundstein für ein kleines Krankenhaus in Suwareh Kunda gelegt. Suwareh Kunda befindet sich auf der sogenannten Nordseite des Flusses Gambia in einem ländlichen und infrastrukturell sehr benachteiligtem Gebiet Gambias.

Nun, Ende 2023, sind wir auch dank Ihrer großzügigen Förderung soweit, dass wir mit einer Entbindungsstation in den Betrieb gehen können. Wir warten auf die Genehmigung seitens der Behörden. Weitere Fachbereiche werden folgen. Ich selbst werde von Ende Dezember 2023 bis Anfang März 2024 Vorort sein.

Damit ist unsere eigentliche und originäre Arbeit an diesem Projekt getan. Nun kommt es darauf an, einen guten Start in den „Klinikalltag“ und einen qualitativ guten Dauerbetrieb zu gewährleisten.

Da die Mitglieder von Alex e.V. nicht über die dafür notwendige Expertise verfügen, wurde vom Vorstand und den Mitgliedern auf der letzten Mitgliederversammlung beschlossen mit dem sehr viel größeren Verein Gesundheit und Bildung Gambia e. V. zu fusionieren, der ebenfalls in Brandenburg beheimatet ist. Es bestehen schon seit Jahren gute Kontakte zu diesem Verein; die Vorstände pflegen einen regelmäßigen Austausch. Unter den gut 170 Vereinsmitgliedern im Verein „Gesundheit und Bildung Gambia e.V.“ gibt es sehr viel medizinisches Personal. Diese Experten (Ärzte wie Studenten) leisten schon jetzt regelmäßig Freiwilligendienste in den vom Verein betreuten Krankenstationen.

Wir möchten uns also in diesen Verein integrieren, um die nun notwendige medizinische Betreuung leisten zu können. Es besteht die Zusage von „Gesundheit und Bildung Gambia e.V.“ unsere „Kindergarten-Bestandsprojekte in Nyofelleh sowie in Suwareh Kunda ebenfalls weiterhin zu betreuen und zu fördern.

Wir bitten Sie, als unsere Förderer heute sehr herzlich, diesen Weg mitzugehen. Wir sind überzeugt davon, dass unsere Projekte mit dieser Fusion gesichert sind und speziell das Krankenhaus eine gute und vor allem sichere Zukunft vor sich hat.

Ihre Fragen hierzu beantwortet der ( ehem.) Vorstand (Herr Bernd Schorsch und Herr Michael Temel) sehr gerne im persönlichen Gespräch, zu erreichen zukünftig unter [info@gambia-verein.org](mailto:info@gambia-verein.org) oder aber unter der Handy – Nr. 0176 93144262. Wir danken allen sehr, sehr herzlich, Ihr



Bernd Schorsch, Vorstandsvorsitzender Alex e.V.